

Beschlussvorlage

127/2011

Beratungsfolge:	Gremium:	Art der Sitzung:	
19.10.2011	Kreistag	öffentlich	entscheidend

Tagesordnung:

Neuwahl des Jugendhilfeausschusses des Landkreises Bad Dürkheim

Beschlussvorschlag:

Beschluss ergeht nach Beratung.

Finanzielle Auswirkung: Ja Nein

Produktsachkonto/Projekt:

Ansatz:

Finanzierung / noch verfügbar:

Bad Dürkheim, 12.10.2011

In Vertretung

Erhard Freunscht

Erster Kreisbeigeordneter

Seite 2 Beschlussvorlage **127/2011**

Aufgrund der Aufnahme von Kreistagsmitglied Herr Dr. Stephan Ballhausen in die SPD-Kreistagsfraktion ändert sich das Stärkeverhältnis im Kreistag Bad Dürkheim wie folgt:

CDU	17 Sitze
SPD	14 Sitze
FWG	6 Sitze
FDP	4 Sitze
Bündnis 90/Die Grünen	3 Sitze
NPD	1 Sitz
Parteilos	1 Sitz

Nach den Regelungen des § 39 Absatz 3 LKO sind Ausschussmitglieder neu zu wählen, wenn sich aufgrund der Änderung des Stärkeverhältnisses der im Kreistag vertretenen politischen Gruppen eine andere Verteilung der Ausschusssitze nach dem Verfahren der mathematischen Proportion (Hare/Niemeyer-Verfahren) ergeben würde.

Nach dem Hare-Niemeyer Verfahren wird die Besetzung der Gremien über die Multiplikation der Fraktionsstärke mit den zu besetzenden Ausschusssitzen und Division mit der Gesamtstärke des Kreistages ermittelt.

$$\frac{\text{Sitze im Kreistag} \times \text{zu besetzende Sitze im Gremium}}{\text{Gesamtsitze Kreistag}}$$

Die Sitzverteilung ergibt sich dann im ersten Zug aus der Vorkomma- und im zweiten Zug aus der Nachkommastelle der ermittelten Quote:

Fraktion	Sitze Kreistag	Sitze Gremium	Quote	ganze Zahlen	Bruchteile	Summe
CDU	17	5	1,847826	1	1	2
SPD	14	5	1,521739	1	1	2
FWG	6	5	0,652174		1	1
FDP	4	5	0,434783			0
Grüne/B90	3	5	0,326087			0
NPD	1	5	0,108696			0
Parteilos	1	5	0,108696			0
	46					5

Aufgrund der Änderung des Stärkeverhältnisses ergibt sich eine andere Verteilung der Ausschusssitze im Jugendhilfeausschuss des Landkreises Bad Dürkheim von bisher

CDU	2 Sitze	auf nunmehr	CDU	2 Sitze
SPD	1 Sitz		SPD	2 Sitze
FWG	1 Sitz		FWG	1 Sitz
FDP	1 Sitz			

Die Fraktionen des Kreistages wurden gebeten entsprechende Wahlvorschläge, ggf. einen gemeinsam Wahlvorschlag einzureichen.